

平成30年8月19日
宇都宮ブランド推進協議会

宇都宮のゆるキャラ“ミヤリー”が 地元愛を胸にSNSで「うつのみや（UTM）ゲーム」を開始！ あのダサかったいい人気曲のブームに乗った「#カモンベイビーうつのみや！」を発信

自称 宇都宮のスーパーアイドルと豪語する妖精のミヤリーは、世間のダサかったいいブームを感じ、また宇都宮を盛り上げていきたいという地元愛から、ミヤリー公式 Twitter (https://twitter.com/miyary_38) にて「うつのみや（UTM）ゲーム」（以下 UTM ゲーム）を前のめり気味で開始いたしました。

ミヤリーは8/13（月）に Twitter 上で、自身の発する UTM ゲームに参加してほしい、と呼びかけを行い、現在 UTM ゲームは宇都宮市民を中心に盛り上がりを見せつつあります。このような中、本日、さらなる盛り上がりに向け、ミヤリーが身体をはって UTM ゲームの ダンシング動画を投稿しましたので、正式に市内外の皆様に本リリースでお知らせすることとなりました。

ミヤリーが気に入ったフレーズは、今後の宇都宮のPRに使っちゃうかも！？とのこと。ぜひこの機会に、宇都宮市民はもちろんのこと、宇都宮にゆかりのある方々、さらに宇都宮に興味がある市外の皆様にも、温かい気持ちで見守りつつ、「#カモンベイビーうつのみや」として、UTM ゲームに参加していただけたら幸いです。



<実施概要>

名称：#カモンベイビーうつのみや「うつのみや（UTM）ゲーム」

投稿期間：2018年9月30日（日）まで

SNS：Twitter

ミヤリーTwitter アカウント：https://twitter.com/miyary_38

募集概要：ミヤリーが発するうつのみや（UTM）ゲーム「カモンベイビーうつのみや！」に、市内外の皆様の参加を募集。「#カモンベイビーうつのみや」をハッシュタグに、「宇都宮の魅力ネタ」や「宇都宮の共感できるネタ」「宇都宮あるあるネタ」を投稿。ミヤリーが気に入った投稿には「いいね」やリツイートしたり、皆さんのネタで踊ったりします。

※名誉・声望等を書するような内容や公序良俗に反する内容とらないようご注意ください

<ミヤリーの紹介>

市制110周年を記念して全国からの公募と市民投票によって誕生した宇都宮市のマスコットキャラクター。市の花であるサツキの妖精で、宇都宮の「ミヤ」と妖精フェアリーから「ミヤリー」と名づけられました。宇都宮を、みんなで愉快なまちにして、みんなで盛り上げて、みんなで発信する「宇都宮プライド」プロジェクト (<https://u-pride100.com/>) の中で、平成23年7月に宇都宮市長から「特別PR担当」に任命されてガシガシに活動中です。

※ただ、たまに上から目線で放たれる毒と語尾にでてしまうダジャレに注意が必要です。

■ミヤリーFacebook アカウント：<https://www.facebook.com/Miyary3838/>

■ミヤリーTwitter アカウント：https://twitter.com/miyary_38

